

めかたのかぜ



岡崎市額田中学校
令和7年1月8日(水)



校長室だよりは、ホームページにもカラー版でアップされています。
ホームページには額中日記や学校の最新情報などもありますので御覧ください。右のQRコードからでもすぐに入れます。



今年もよろしくお祈りします

新年明けましておめでとうございます。生徒のみなさん、保護者の皆様、今年もよろしくお祈りします。さて、1月5日(日)の東海愛知新聞に掲載された私の新年の抱負を紹介いたします。新生額中への思いです。

額田中学校の寄宿舍「敬信寮」は昨年3月末に閉寮を迎えました。生徒が完全に退寮した後、3日間にわたって寮公開日を設定して広く呼び掛けたところ、1日300人以上、計1,100人を超える方々が訪れました。予想をはるかに上回る人数でした。卒業生はもちろん、その家族や友人、地域の方々、さらには中学校では珍しい寄宿舍だから一目見ておきたいと、遠くは大阪や東京からもいらっしゃいました。「わあ、懐かしい」と言って玄関に入り、「ありがとうございました」とお礼を言ってお帰りになる姿を見ると、思い出の詰まった寮を公開してよかったと思いました。

さて、新生額中は今年度から全校生徒の約3分の1にあたる60名ほどの生徒が毎日スクールバスで元気に通っています。岡崎市の41%を占める広さの学区なので、中には1時間近く乗車している生徒もいます。そのため季節に合わせて日課を変え、安全に帰宅できるよう下校時刻を調整しています。寮は終わってもある意味特殊な学校と言えます。しかし、この特殊性を額田地区ならではの特色と捉えて生かし、今年も魅力ある学校づくりを継続していきたいと思えます。

【1月5日(日) 東海愛知新聞より】

始業式でこんな話をしました

3学期始業式の式辞の中で、「ABCD」の話をしました。ABCDとは、

- A:あたりまえのことを
- B:ばかにせず
- C:ちゃんとやれる人こそ
- D:できる人

という意味で、これを日ごろの行動の基本としてほしいと話しました。



〈始業式〉

※裏面に、12月9日(月)の全校集会時にミネアサヒについてお話をしてくださった荻野先生からのメッセージがありますので読んでください。